

1957 - 2007 Goldene Konfirmation



Die Jubilare: Hella Euler geb. Phillips, Inge Kramer geb. Adam, Marianne Ott geb. Schneider, Marlise Scholl, Felicitas Siebenhofer geb. Schubert, Karl-Heinz Gruschkun, Bruno Ledig, Ewald Ledig, Gerhard Ledig, Gregor Weiss, mit den beiden Pfarrern Hans-Peter Jung und Knut Trautwein-Hörl.

Es war eine kleine Schar von 6 Mädchen und 9 Jungen, die am Palmsonntag des Jahres 1957 durch den damaligen Pfarrer Siegfried Kissel eingesegnet wurden.

Zehn der damaligen grünen Konfirmanden, darunter Bürgermeister Ewald Ledig, begingen nun ihr 50-jähriges Konfirmationsjubiläum.

Pfarrer Hans-Peter Jung führte in seiner Festpredigt aus, dass sich in dem vergangenen halben Jahrhundert für die Jubilare persönlich, aber auch in der Welt vieles getan habe.

Die Zusage Gottes „Ich will euch tragen bis ins Alter“ bleibe aber bei allen Veränderungen bestehen. Beim anschließenden Sektempfang überreichte Ewald Ledig im Namen seines Konfirmationsjahrganges dem Pfarrer eine Spende zur Aufstellung eines Klavierstuhles für die Kirche.

(Amtsblattbericht vom 03.05.2007)